

# Canada Remembers • Le Canada se souvient

## **To honour those Canadians who gave so much for the cause of peace and freedom**

The gold maple leaf represents Canada. The red poppy in the foreground represents those Canadians who served their country in times of war, military conflict and peace. The red poppy in the background represents those who served in Canada and all who played a vital supporting role at home. The intertwining of the three elements symbolizes the unity and strength that Canadians have developed as a result of their sacrifice in times of war and peace.

## **Pour rendre hommage aux Canadiens et aux Canadiennes qui ont tant donné au nom de la paix et de la liberté**

La feuille d'érable or représente le Canada. Le coquelicot rouge en avant-plan représente les Canadiens et les Canadiennes qui ont servi leur pays en temps de guerre, de conflits militaires et de paix. Le coquelicot rouge en arrière-plan représente ceux et celles qui ont servi au Canada et tous ceux et toutes celles qui ont joué un rôle de soutien vital à domicile. L'entrelacement des trois éléments symbolise l'unité et la force que les Canadiens et les Canadiennes ont développées à la suite de leurs sacrifices en temps de guerre et de paix.